

Presse Nationale

> Politique



Gagnoa : Amadou Gon Coulibaly lance les travaux de deux importants ouvrages

En marge de la visite de travail qu'il a effectuée dans le département Gagnoa, le 30 juin 2018, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, a lancé les travaux d'un pont métallique et d'un château d'eau dans cette région. Le pont métallique qui sera bâti dans le village de Kosewa à une longueur de 34,2 m pour un montant estimé à 777.000.000 FCFA, le château d'eau quant à lui coûtera 900 millions de FCFA.



Visite à Gagnoa, Amadou Gon Coulibaly : "J'en appelle au sens de la responsabilité de tous, en particulier les anti-RHDP de tout bord"

Lors du meeting de clôture de sa tournée dans la région du Goh, le 1er juillet 2018, à Gagnoa, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a exhorté les anti-RHDP à œuvrer à consolider les acquis et progrès obtenus, indiquant que cette alliance politique en vue de la création du parti unifié constitue le socle le plus sûr pour la consolidation de l'union des filles et des fils de notre pays.



Le ministre Gnamien Yao au RDR : « Le parti unifié n'est pas la priorité des Ivoiriens »

Le président du mouvement « Tous pour Bédié, Bédié pour tous », Gnamien Yao, était le 30 juin 2018, face à la presse. Dans les échanges, il a répondu à ceux qui pensent que sans le parti unifié, il n'y aura pas de paix et de stabilité en Côte d'Ivoire. « Ceux qui tiennent de tels propos se trompent énormément. Le parti unifié n'est pas la priorité des Ivoiriens. Ce n'est pas important. Les Ivoiriens ne veulent plus de la pensée unique. La pensée unique est révolue » a-t-il soutenu. Et de poursuivre : « s'il doit y avoir parti unifié, c'est le PDCI qui en prendra la tête. Le parti unifié n'est pas la solution de leurs problèmes », a-t-il souligné.

> Economie



Environnement des affaires en Côte d'Ivoire : Donald Trump dépêche une mission à Abidjan

Selon un communiqué de l'ambassade des Etats-Unis à Abidjan, une mission américaine conduite par le Sous-secrétaire au Commerce pour le Commerce International des Etats-Unis, Gilbert Kaplan, séjournera en Côte d'Ivoire, du 1er au 03 juillet 2018, pour s'imprégner des opportunités commerciales et des difficultés auxquelles sont confrontées les entreprises américaines dans le pays.



Deux accords entre la BOAD et la CI

La Banque Ouest Africaine de Développement (BOAD) signe, aujourd'hui 2 juillet 2018, deux accords de prêts avec la Côte d'Ivoire. La signature aura lieu, à Abidjan-Plateau. Elle se déroulera entre le président de la BOAD, Christian Adovelande, et le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Koné.



72 milliards de FCFA à l'AFD pour la fibre optique : L'ANSUT frappe un grand coup

Lors d'une cérémonie, le 29 juin 2018 à la Primature, en présence du Premier Ministre, il y a eu signature de convention de prêt d'une valeur de plus de 70 milliards de FCFA, entre l'Agence Nationale du Service Universel des Télécommunications (ANSUT) et l'Agence Française de Développement (AFD), pour le financement du déploiement de la fibre optique sur le territoire ivoirien.



Infrastructures routières et économiques : Un projet lancé

En marge de la visite d'état qu'il a effectuée dans le département Gagnoa, le 30 juin 2018, le Premier ministre Amadou Gon Coulibaly, a lancé les travaux du pont métallique de Guiberoua et du Château d'eau dans cette région. Le pont métallique qui sera bâti dans le village de Kosewa a une longueur de 34,2 m pour

un montant estimé à 777 000 000 FCFA.



Ouragahio aura trois km de bitumes

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a procédé, le 30 juin, au lancement des travaux de réalisation de trois kilomètres de bitume dans la ville de Ouragahio, lors de la première étape de sa visite dans le département de Gagnoa. Une stèle a été dévoilée par le Chef du gouvernement en présence du ministre des Infrastructures économiques, Amédé Kouakou, et du maire de Ouragahio, Pierre Dacoury-Tabley, pour matérialiser les travaux de bitumage qui, selon les techniciens, vont durer environs six mois.

> Société



BAC 2018 : Les épreuves écrites débutent aujourd'hui

Après les épreuves orales qui se sont tenues du 26 au 29 juin 2018, voilà les épreuves écrites du Baccalauréat session 2018. Elles se dérouleront du lundi 2 juin au vendredi 6 juillet 2018 sur toute l'étendue du territoire national. La proclamation des résultats est prévue le mardi 24 juillet 2018. Notons que cette année, ce sont près de 256.476 candidats qui prennent part au BAC, toutes séries confondues.



Lakota : L'hôpital général équipé d'une table d'anesthésie

La ministre de la Salubrité, de l'Environnement et du Développement durable, Anne Désirée Ouloto, a procédé, le vendredi 29 juin 2018, à la remise d'une table d'anesthésie de dernière génération, accompagnée d'une dizaine de couffins et de kits bébé, à l'hôpital général de Lakota.



Koumassi, Pluies diluviennes : Le ministre de la Construction annonce des déguerpissements

À l'issue de sa visite sur les différents sites des travaux d'assainissement et de drainage de la commune de Koumassi, le 29 juin 2018, le ministre de la Construction, de l'Urbanisme et de l'Assainissement, Claude Isaac Dé, a annoncé le déguerpissement de toutes les zones à risques dans la commune de Koumassi et cela sans préavis. Ces aménagements devraient permettre de dégager sur une distance de 5 kilomètres, 600.000 mètres cubes de déchets dans le canal.



Soutien aux victimes d'inondation d'Abidjan : Des sinistrés désabusés, accusent l'Etat

Les sinistrés des inondations survenues à Abidjan du 18 au 19 juin 2018, déplorent une inorganisation dans le processus de distribution des fonds et accusent aussi, des autorités. Ils demandent à l'Etat de cesser son comportement de médecin après la mort. Les populations qui vivent dans les zones inondables, dans les bassins d'orages, sur les flancs des collines, et qui ont été déplacées, demandent à l'Etat de leur trouver un site convenable, pour leurs habitations.



BEPC / Les résultats "tombent" demain

Sauf changement de dernière minute, les résultats du BEPC, session 2018, seront connus demain 03 juillet. Les réclamations se feront dans les 677 centres d'examen à 14 heures. Cette année, ils étaient plus de 400.000 candidats à subir les différentes épreuves de ces évaluations certificatives.

> Culture



Manu Dibango chez Ouattara

Le célèbre saxophoniste et chanteur camerounais, Manu Dibango a été reçu en audience par le Président de la République, Alassane Ouattara, le 30 juin 2018, à Abidjan. A sa sortie d'audience, l'artiste a exprimé sa joie d'avoir été reçu par le Chef de l'Etat ivoirien et souhaité que ses pairs, beaucoup plus jeunes que lui, puissent également faire l'objet de la même considération dont il a bénéficié tout au long de son séjour en Côte d'Ivoire.

A l'International

> Société



Le premier supercalculateur de Côte d'Ivoire mis en service à Abidjan

La Côte d'Ivoire possède depuis vendredi 29 juin un supercalculateur, un ordinateur capable d'effectuer des calculs complexes à très grande vitesse. Situé sur le campus de Bingerville, en banlieue Est d'Abidjan, au sein du tout nouveau Centre national de calcul de Côte d'Ivoire, il s'agit du deuxième du continent à être

opérationnel, après celui du Cap en Afrique du Sud en 2016. Financé par un prêt de la Direction générale du trésor français, cet ordinateur surpuissant sera mis à contribution dans de nombreux domaines scientifiques.

Vu sur le Net

> Politique



Amadou Gon Coulibaly en visite à Gagnoa : « Donnons une chance à la paix des cœurs et des esprits »

Au terme de sa visite dans la région du Gôh, le 1er juillet 2018 à Gagnoa, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a lancé un appel à la paix et à la cohésion entre les Ivoiriens. « Il faut bannir les comportements qui divisent. Donnons une chance à la paix des cœurs et des esprits », a-t-il sensibilisé.

> Economie



Routes : Plus de 225 milliards FCFA investis en Côte d'Ivoire au titre du C2D

Plus de 225 milliards de FCFA ont été investis dans les infrastructures routières en Côte d'Ivoire depuis 2013. Ce, grâce au partenariat avec la France à travers le Contrat de désendettement et développement (C2D). Ce bilan a été révélé à la célébration des 5 ans d'existence du C2D, le 28 juin, à la Primature à Abidjan-Plateau, en présence du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly et de la Secrétaire d'Etat auprès du ministre français de l'Economie et des Finances, Delphine Gény-Stephann.

> Société



Fonction publique : Vers l'adoption d'un nouveau statut général

L'avant-projet de loi du nouveau statut général de la Fonction publique, a été validé le 30 juin dernier à Yamoussoukro, à l'occasion d'un atelier organisé à cet effet. « Nous voulons bâtir une administration capable de soutenir les ambitions du Président de la République et du gouvernement pour notre pays. Une administration moderne, vouée à la performance, à la transparence, à la justice et à l'équitable pour tous ses agents et usagers », a expliqué le ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly.

Agence de Presse

> Politique



Le Premier Ministre inaugure une nouvelle station d'eau à Gagnoa

Une nouvelle station de pompage d'eau, pour réduire le déficit d'eau potable dans la ville de Gagnoa, a été inaugurée dimanche par le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Après avoir pris une gorgée d'eau issue de la nouvelle unité mise en place, le Premier Ministre a indiqué c'est une solution d'urgence, en vue d'atténuer le déficit de desserte que connaît l'agglomération de Gagnoa depuis quelques années. La réalisation de l'ouvrage, d'un coût global de 800 millions de FCFA, permettra de ramener le déficit de production de 60 à 30% et d'alimenter plus de 40 000 habitants dans six quartiers de Gagnoa, dont Dioulabougou et Barouhio.

> Economie



Le Centre des métiers de l'électricité, une « réussite exemplaire » (Secrétaire d'Etat Français)

Le Centre des Métiers de l'Electricité (CME) de Bingerville, en banlieue Est d'Abidjan, constitue une « réussite exemplaire et un modèle qui pourrait être reproduit dans d'autres secteurs ». La Secrétaire d'Etat auprès du ministre français de l'Economie et des Finances, Delphine Geny-Stephann, a fait cette déclaration, le 29 juin, lors d'une visite sur le site.

> Société



Adoption du plan de mise en œuvre du cadre d'action commune de lutte contre la déforestation

Le plan de mise en œuvre du cadre d'action commune de lutte contre la déforestation a été adopté, le 29 juin à Abidjan, au cours de la réunion du comité de pilotage de l'Initiative Cacao et forêts de Côte d'Ivoire, en présence du ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi et d'un responsable de Fondation mondiale du cacao (WCF), Rick Scobey. Il s'agit d'une nouvelle politique qui témoigne de la volonté de l'Etat ivoirien

d'avoir un nouvel outil de gestion et d'implémentation des activités forestières, de rassurer les partenaires techniques et financiers des efforts pour réduire la dégradation des forêts par des plans d'actions et de permettre aux industriels et aux populations de s'approprier désormais le rôle de l'arbre.



Le secrétaire général de l'Organisation mondiale du Tourisme entame une visite à Abidjan

Le secrétaire général de l'Organisation Mondiale du Tourisme (OMT), Zurab Pololikashvili, a entamé, dimanche à Abidjan, une visite de travail prévue du 1er au 4 juillet 2018 dans le cadre du renforcement de la coopération entre l'institution et l'Etat de Côte d'Ivoire. M. Pololikashvili, qui avait à ses côtés le ministre ivoirien du Tourisme, Siandou Fofana, a débuté sa visite par l'École hôtelière de Grand-Bassam.

> Sport



Football : L'Ivoirien Kamara Ibrahim nommé sélectionneur de l'équipe nationale

Lors d'une conférence de presse, le 30 juin à Abidjan, en compagnie des membres du comité de recrutement du sélectionneur national, le vice-président de la Fédération Ivoirienne de Football (FIF), Sory Diabaté, a annoncé la nomination de l'Ivoirien Kamara Ibrahim, à la tête de l'équipe nationale de football en remplacement du Belge Marc Wilmots. « La fédération ivoirienne de football a entériné le choix de Kamara Ibrahim comme sélectionneur de l'équipe nationale de la Côte d'Ivoire. Il y aura un contrat de 2 ans à compter du 1er juillet au 30 juin 2020 », a indiqué Sory Diabaté.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.